

BAKAMLA

Aksi Satgas Yonif 115/ML Kunjungi Kampung Kulirik Untuk Berbagi Makanan dan Beri Pelayanan Kesehatan kepada Masyarakat

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

May 21, 2024 - 07:14



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML kembali menjalankan aksinya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat Papua, kali ini dilakukan oleh personel Pos Pintu Angin yang datang mengunjungi masyarakat Kampung Kulirik, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Senin (20/5/2024).

Kunjungan personel Pos Pintu Angin ke Kampung Kulirik kali ini dipimpin oleh Wadanpos Letda Inf Stevhanz Nuhu bersama dengan anggotanya bergerak menemui masyarakat binaanya.

Demi terus menjaga hubungan yang sudah terjalin baik antara personel Satgas dengan masyarakat binaannya, langkah yang diambil oleh personel Pos Pintu Angin dengan melaksanakan anjongsana ini sangatlah tepat.

Karena dalam melaksanakan penugasan di wilayah Kabupaten Puncak Jaya, Satgas Yonif 115/ML selain memiliki tugas utama menjaga keamanan wilayah, juga perlu untuk membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat sekitar Pos. Sehingga hal ini (anjongsana) adalah langkah yang baik.

Wadanpos Pintu Angin mengungkapkan bahwa dengan melakukan anjongsana, personel Pos bisa terus menjaga silaturahmi sekaligus memberikan beberapa bantuan kepada masyarakat Kampung Kulirik.

" Kami datang mengunjungi masyarakat Kampung Kulirik yang sudah lama tidak Kami kunjungi, sambil membawa berbagai bahan makanan untuk dibagikan dan beri pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Masyarakat terlihat sangat gembira dengan kedatangan Kami, sehingga Kami pun senang dengan sambutan hangat dari masyarakat." Ujar Danpos.

Kesempatan Anjongsana kali ini digunakan oleh personel Pos Pintu Angin untuk memberikan bantuan berupa Sembako, serta pangkas rambut dan pelayanan kesehatan gratis.

Apa yang dibawa dan diberikan oleh personel Pos Pintu Angin kepada masyarakat Kampung Kulirik adalah hal-hal yang memang diperlukan untuk masyarakat serta menjadi sarana yang efektif untuk menjalin komunikasi.

Masyarakat Kampung Kulirik merasa senang dan menyambut dengan hangat kedatangan personel Pos, seraya berharap agar kegiatan seperti ini dapat secara rutin dilaksanakan, karena hal ini sangat membantu Masyarakat.

Salam Murib salah satu masyarakat Kampung Kulirik mengucapkan terimakasih atas kunjungan sekaligus bantuan yang diberikan.

" Terimakasih kepada TNI dari Pos Pintu Angin yang terus memberi perhatian kepada masyarakat Kampung Kulirik, semoga Tuhan membalas kebaikan Bapak TNI semuanya. Wa..wa..wa..kinaonak." Ujarnya.